PUBLI DOSSIER

ACTIMODUL: Des envies sur mesure

Les projets de constructions modulaires sont tellement variés en taille et en forme qu'aujourd'hui les fabricants doivent pouvoir s'adapter à toutes les éventualités.



C'est pour cette raison que les constructions modulaires ont été retenues pour un projet de restaurant de plage sur la cote Méditerranéenne. «Après de longues démarches administratives, lorsque nous avons obtenu l'autorisation d'exploitation de la plage par la mairie», explique Mr Leonelli, «la seule alternative à la réalisation de cette construction était la construction modulaire. En effet, elle permettait un montage et un démontage rapide à la fin de chaque saison estivale.»

«Depuis plusieurs années nous avions le projet de réaliser un grand restaurant-bar de plage capable de servir près de 100 couverts par jour. Notre difficulté première, était de savoir comment réaliser un tel projet en répondant aux contraintes imposées par l'autorisation d'exploitation délivrée par la mairie, tout en respectant les normes sanitaires pour la cuisine, le bar et le côté écologique pour l'esthétisme et les normes environnementales.» «Nous avons donc consulté plusieurs fabricants de constructions modulaires,» poursuit Mr Leonnelli «et sans hésitation, nous avons retenu la société Actimodul, cette jeune société de petite structure était à notre écoute et nous a apporté des solutions techniques. Elle a su aussi s'adapter à nos contraintes et nous accompagner tout au long de la réalisation de l'opération, ils ont vraiment fait du travail formidable. En effet les lieux de l'installation étant peu communs, celle-ci requérait des performances techniques particulières pour pallier aux difficultés climatiques telles que le soleil, l'instabilité du sable et l'air marin très corrosif pour les produits métalliques et le bois.

Par son savoir faire la société Actimodul a développé un concept original, esthétique et de conception pratique et nous a proposé des solutions adaptées à nos besoins.

Après la fabrication totale des modules en usine dans leurs ateliers en Rhône Alpes, le restaurant a été livré en temps et en heure en convoi exceptionnel jusque sur la plage. Les aménagements extérieurs ont pu débuter rapidement pour être terminés juste avant le début de la saison touristique. Je peux dire aujourd'hui après une saison d'exploitation que le bâtiment correspond totalement à nos attentes, il est pratique, accessible et nous permet de travailler dans de bonnes conditions.» En ces derniers jours de septembre, la saison touche à sa fin, les prochains jours seront consacrés à désassembler les modules afin de les mettre en hivernage et redonner à la plage ce naturel qui lui revient jusqu'à la saison prochaine.» ■

